



学校だより

く が に 森



宜野湾市立大謝名小学校
令和 7年 4月 30日
第 3号
学校長 玉寄 誠

一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成

(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子) (よく考え行動する子) (最後までがんばる子)

入学式 (69名のかわいい1年生)

4月9日(水)に令和7年度の入学式を挙行了いたしました。今年度の新1年生は69名。「おめでとうございます」と伝え、「ありがとうございます」と、元気に返事が返ってきて、話を静かに聞いてくれて、みんな可愛くて素敵な1年生でした。

大謝名小2年生以上のお兄さん、お姉さんも、先生方も、新1年生が入学してくる事を待っていました。かわいくて、元気な1年生を迎えることができとても幸せな入学式でした。

新1年生の保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。大切なお子様を、大謝名小学校職員一同、責任を持ってお預かりいたします。

子ども達の健やかな成長に向け、保護者の皆様と連携・協力しながら、活力ある学校づくりを推進したいと考えています。学校からいろいろとご協力をお願いすることもあるかと思いますが、よろしくお願いたします。

※入学式では、大謝名小の児童を代表して、児童会の ○○さんから、1年生に向けて歓迎のこたばがありましたので、掲載します。

【 入学式での歓迎のこたば 】

6年

新1年生の皆さん、大謝名小学校へのご入学おめでとうございます。

大謝名小学校は、元気いっぱい優しいお兄さんやお姉さんがたくさんいる、とても楽しい学校です。たくさんのお友達や優しい先輩方と一緒に勉強や遊びを楽しんで、仲良く過ごしてください。

最初は、分からない事ばかりで不安になる事もあるかと思いますが、その時は、先生方や私達お兄さん、お姉さんに聞いてください。

今日から皆さんは、大謝名小学校の仲間入りです。私達と一緒に、当たり前が当たり前でできる、カッコいいスーパー大謝名っ子を目指して頑張ってください。

※ 写真は、スクリーン等でご確認ください

全国学力・学習状況調査

4月17日(木)に、6年生が全国学力・学習状況調査(全国学力テスト)に取り組みました。

これは、小学校6年生と中学校3年生を対象に、毎年実施している全国学力テストで、今年度は全国の小中学生約200万人が参加しました。

今年は、国語・算数(数学)・理科の3教科が実施され、大謝名小学校の6年生も一生懸命問題を解いていました。どの学級の児童も真剣に取り組み、無回答を出さないよう最後まであきらめずに集中して問題を解いている姿が見られました。

